

*Le président cubain constate la
marche des travaux de remise en
état dans l'hôpital de Santa Clara
(+Photo)*



Santa Clara, Cuba, 21 avril (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a vérifié aujourd'hui l'état des travaux de remise à neuf dans l'hôpital universitaire Arnaldo Milián Castro, le plus grand centre de soins de santé de la province centrale de Villa Clara.

Dans le cadre de la visite de Santa Clara avec le reste des députés à l'Assemblée nationale, le président a appris les progrès du processus de réhabilitation et de maintien vital de l'institution qui fournit 30 services aux habitants de Villa Clara et aux patients d'autres provinces du centre du pays.



Dans la prestigieuse institution médicale, les directeurs ont expliqué au Président que toutes les spécialités y sont disponibles, à l'exception de la cardiologie interventionnelle.

Ils disposent également d'un centre de chirurgie miniinvasive territorial qui a réalisé quelque 1 373 interventions chirurgicales - y compris les stimulateurs cardiaques, la vidéo-thorax, l'ORL, l'endo urologie haute et basse - depuis mai 2022. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320385-le-president-cubain-constate-la-marche-des-travaux-de-remise-en-etat-dans-lhopital-de-santa-clara-photo>



Radio Habana Cuba